



Notre ancien élève Théo FERCHAUD à nouveau sur le podium

publié le 21/09/2023

Descriptif :

Théo sur le podium aux Olympiades Européennes des Métiers !

Après avoir terminé 2ème des Olympiades Nationales des Métiers l'an dernier, Théo FERCHAUD, boulanger et ancien élève du collège, était sélectionné pour représenter la France aux Olympiades Européennes qui se sont déroulées du 5 au 9 Septembre dernier à Gdansk en Pologne.

Théo explique qu'en boulangerie, douze concurrents de douze pays étaient engagés sur deux épreuves de 5h et une épreuve de 4h.

Théo revient de Pologne content de lui et de cette nouvelle expérience, qui "valorise son CV", comme il le dit. En effet, il a terminé 3ème, derrière le candidat allemand et la candidate danoise.

Théo (à droite) devant son buffet !



Encore une fois, BRAVO Théo !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.